



Comunicado de prensa 103

Estudiante de UPTC, tercer puesto en la general en natación durante XXVIII Juegos Regionales Universitarios

Sebastián Hernández Matiz estudiante de la Facultad Sede Sogamoso de la UPTC, de cuarto semestre Ingeniería de Sistemas y Computación, obtuvo el tercer puesto en la clasificación general de los XXVIII Juegos Regionales Universitarios Ascun - Bucaramanga 2018, Nodo Oriente.

Esta es su primera participación en los juegos, logrando importantes resultados: oro en la modalidad de 200m, 100m espalda y 200m libre; medalla de plata en 50m espalda y relevo 4 x 100m libre, además de bronce en relevo 4 x 50 libre.

La dedicación y compromiso de este joven de 19 años, acompañado de una exigente rutina con los entrenadores de la Liga de Boyacá en la ciudad de Duitama, hicieron que este joven alcanzara estos logros deportivos. "Mi padre también me ha acompañado desde que tengo memoria... por eso este triunfo es para ellos" indica Hernández, quien además destaca el papel importante de su padre en sus horas de entrenamiento desde las 5:00 de la mañana y en ocasiones de manera doble.

Sebastián estará en los juegos Nacionales que se disputarán en el mes de octubre en la ciudad de Medellín.

Yina Astrid Castiblanco
UPTC Radio 104.1 F. M.

Tunja, 12 septiembre de 2018



SIGUENOS EN NUESTRAS REDES